

コロナ第7波の感染力の強さには驚かされますが、県が医療非常事態宣言を出し、感染レベルが6となっても行動制限が求められないため、公民館の活動もこれまで通り進めて参りました。コロナ収束はまだ先のようにです。引き続き感染対策の徹底をお願いします。

てらこや塾に響く子どもたちの元気な声

(7月25~27日 公民館「てらこや塾」)

北小学校と南小学校の1年から6年までの40名が、午前中は夏休み帳などの宿題や習字教室、午後は木工、映画会、火起こしと狼煙体験などの活動に参加しました。新築なった公民館はエアコンも調い、快適な学習環境の中で、子どもたちは黙々と学習に取り組みました。ボランティアで付き添ってくれた地域の講師の方々や伊那西高校の生徒さんたちも熱心に学習支援に当たってください、参加した児童の皆さんも大いに学習がはかどったようでした。



午前中の自学自習風



希望者による習字教室

ジオ工作(野菜スタンプ)

昼食はおにぎり持参でしたが、3日目には昨年に続き社会福祉協議会が手配したキッチンカーによるカレーライスの提供がありました。子どもたちはおいしく調理されたカツカレーに笑顔の舌鼓で、これもてらこや塾の魅力の一つとなりそうです。

最終日の午後、終わりまで少し時間が余りドッジボールに興じていた高学年の子どもたちでしたが、誰言うともなく北小対南小に分かれて対抗戦が始まりました。額に汗して最高の笑顔でプレーする姿に見ているスタッフも大いに心打たれました。なるほど隣接する両校の交流の機会、それほど多くはないようで、3日間を共に



狼煙体験

した心のふれあいも大いに育っているようで微笑ましかったです。

<参加児童の声：アンケートから>

- ☆夏休みの宿題が全部終わって、楽しい行事が頭の中に入りきらないほどいろいろあって、来年も来たいと思いました。
- ☆北小の人たちとかかわる機会があまりないけど、てらこや塾で仲良くできたし友達になれたので来年も参加したいです。
- ☆家よりもしっかり学習できたと、楽しい体験もできたので良かったです。

<支援してくれた伊那西校生の感想>

☆新型コロナウイルスが流行している中でしたが、小学生が楽しそうに活動している様子を見て、元気をもらうことができました。また、自分の中で目標をもって学習している姿を見て、私も見習わなければと思いました。今回のようなてらこや塾は、児童同士の交流のためでもあると思いますが、高校生の私自身が大きく成長することができました。3日間、有難うございました。進路を実現するためにがんばります。

「二十歳のつどい」 成人を祝う

(8月15日 公民館)

今年の4月に成人年齢が18歳に改定されたため、今年度の伊那市の成人式は「二十歳のつどい」と銘打って、これまでのように各公民館で行われました。西春近地区の20歳を迎えた皆さんは67名で、内45名の出



席となりました。コロナ禍のため祝賀会などはできませんが、参加された皆さんは久しぶりに会った友達と旧交を温めながら、互いの近況を笑顔で交歓し合うほのぼのとした光景が広がりました。

式では伊那市教育委員会の笠原千俊教育長が式辞を述べられ、また白鳥市長のビデオメッセージも放映され、「伊那市のまちづくりの主役」として活躍してほしいという熱いメッセージが伝えられました。来賓数を絞り、内容も精選した成人式でしたが、参加された新成人の皆さんは実に真摯な態度で式に臨まれていて、和やかな中にも厳粛さのある式となりました。

成人者代表としてスピーチされた塚越徹さん(沢渡区)の挨拶の一部を紹介します。

＝前略＝ 私はこの自然豊かで和やかな伊那市西春近に生まれ、小学校や中学校で共に過ごしてきた友人らと成人式を迎えられたことを心から嬉しく思います。こうして成人式を迎えられたのは、私たちを育ててくれた両親や家族、先生方、いつも温かく見守ってくださった地域の皆様のおかげです。

私たちは二十歳を迎え、就職をして既に働いている人や大学や専門学校に進学し、学業に励んでいる人など、それぞれの人生を歩み始めています。私は現在京都の大学に通っています。2年前大きな希望を膨らませて大学に入学しましたが、入学直後、新型コロナウイルスの感染拡大により、授業のオンライン化や課外活動においても制限を受け、なかなか思い描いていた大学生活を送ることができず苦しい思いをしました。しかし、今振り返ってみると、今までとは違う生活の中でも楽しむことができる方法を自分たちなりに見つけて生活してきたことに気が付きました。新型コロナウイルスなどこの先どうなってゆくのか不透明なことが多い今の世の中で、私たちは与えられた状況の中で新たに創意工夫しながら生活していく力が求められていると思います。そして新たな可能性を探り、時代に合わせてより良い社会を作り上げていくのは私たち新成人の役目だと思います。今まで通りに生活するだけではうまくいかない状況に対して、弱音を吐くのではなく、一人一人が社会の一員である自覚を持ち、新たな未来を切り開いていくべきであると思います。私自身もそれぞれの場所で活躍する友人から刺激を受けながら、一步一步着実に前進していこうと思います。＝後略＝



支所・公民館からのお知らせ

☆ 文化祭の展示作品を募集

11月26日(土)、27日(日)に開催予定の西春近地区文化祭に展示する作品を募集します。

◆作品:書・絵画・写真・彫刻・手芸・工作など、ジャンルを問わない

◆応募資格:西春近に在住または通勤している方
個人・団体は問わない

9月～10月 西春近の主な行事予定

- 9月 7日(水) 民生児童委員会 9月定例会
- 9日(金) 区長会 9月定例会
- 16日(金) 財産区 9月定例議会
- 19日(月) 【敬老の日】 公民館休館日
- 20日(火) 体育施設使用調整会議
- 10月 1日(土) 3教室合同研修 諏訪形御柱祭見学
- 5日(水) 民生児童委員会 10月定例会
- 7日(金) 西春近地区戦没者追悼式
- ” 区長会 10月定例会
- 10日(月) 市民駅伝大会(スポーツの日)
- 13日(木) 衛生自治会支部長会

* 新型コロナの感染状況により予定が変わることがあります。

* 詳しいことは西春近支所・公民館へお問い合わせください(電話72-4178)。